

RCEME GEMRC

Sgt FJ Bernatchez, CD

Après presque 28 ans et demi de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Sgt Frédéric Bernatchez prendra sa retraite le 12 avril 2023.

Le Sgt Bernatchez a joint la Force de la réserve en avril 1995 avec le NCSM d'Iberville Rimouski, Québec en tant que signaleur navale. Après une année au CEGEP, il a soumis un TCS pour joindre la Marine Royale du Canada. En juin 1996, le TCS a été accepté et le Sgt Bernatchez a été envoyé à Halifax où il a complété son cours de langue seconde. Il fut par la suite transféré à l'école naval pacifique pour suivre son cours d'ingénieur en mécanique marine (NQ3). Après avoir complété son NQ3, le sgt Bernatchez a été muté sur la frégate NCSM Ville de Québec à Halifax.

A l'été 2001 il transféra de la Marine Royale vers le Corps du GEMRC de l'Armée. Après avoir complété sa formation il fut envoyé à la BFC Gagetown dans les Services Technique, et durant cette période il fut déployé sur la Roto 3 Afghanistan en 2007. En avril 2011, il fut transféré dans la région de Montréal où il comblât plusieurs positions dont sgt des opérations au 34e Bataillon des Services du Canada. En août 2020 il repris le chemin vers la BFC Gagetown pour combler la position d'Assistant Planificateur, position qu'il gardera jusqu'à ce qu'il termine sa carrière en avril 2023.

Le sgt Bernatchez restera au Nouveau-Brunswick avec sa femme et ses deux enfants. Il a trouvé un emploi dans la fonction publique et continuera de travailler en tant q'Inspecteur d'Équipement et de Contrat.

Une cérémonie de départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 14 avril 2023 à 1130 à



Sgt FJ Bernatchez, CD

After nearly 28 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF), the Royal Canadian Navy and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Frédéric Bernatchez will be retiring on 12 April 2023.

Sgt Bernatchez joined the Reserve Force in April 1995 with HMCS D'Iberville in Rimouski, Quebec, as a naval signalman. After a year of CEGEP, he requested a component transfer (CT) to join the Royal Canadian Navy. In June 1996, the CT was granted and Sgt Bernatchez was sent to Halifax, where he completed his second-language course. He was then transferred to the Pacific naval school for his marine engineer (QL3) course. After completing his QL3, Sgt Bernatchez was posted to the Frigate HMCS Ville de Québec, in Halifax.

In the summer of 2001, he transferred from the Royal Canadian Navy to the Army RCEME Corps. After completing his training, he was sent to CFB Gagetown in Technical Services and, during his time there, he was deployed on Roto 3 in Afghanistan in 2007. In April 2011, he was transferred to the Montreal area, where he held a number of positions, including Operations Sgt with 34 Canadian Service Battalion. In August 2020, he headed back to CFB Gagetown to fill the position of Assistant Planner, a position which he will be holding until finishing his career in April 2023.

Sgt Bernatchez will remain in New Brunswick with his wife and two children. He has found a job in the public service and



Arte et Marte

RCEME GEMIRC

Pizza Delight (Bunker) 1198, rue Onondaga, Oromocto NB. Vous pouvez envoyer vos histoires, messages et photos à l'adjum Mike Bartlett à Michael.Bartlett@Forces.gc.ca.

will continue to work as an Equipment and Contract Inspector.

A Depart with Dignity ceremony will be held on 14 April 2023 at 1130 at a Pizza delight (Bunker) 1198 Onondaga St, Oromocto NB. Stories, messages and pictures can be sent to MWO Mike Bartlett at Michael.Bartlett@Forces.gc.ca.



Arte et Marte